



Scharwenka Stiftung



SCHARWENKA KULTURFORUM

NeuigkeitenDienst vom 01.12.2015 (25)

NeuigkeitenDienst an- und abmelden unter info@scharwenka-stiftung.de. Vorherige Ausgaben ansehen unter: http://www.scharwenka-stiftung.de/stiftung_neuigkeitsdienst.php?aktiv=15

Alle Jahre wieder... auch 2015 Scharwenka Weihnachtssingen

Keine Karte mehr zum legendären Weihnachtssingen beim 1.FC Union Berlin, Stadion Alte Försterei in Köpenick erhalten? Macht nichts, auch das Weihnachtssingen bei Scharwenka mit Groß und Klein und Mitgliedern des Frauen- und des Männer- Chores Bad Saarow macht wieder großen Spaß. Versprochen!

*Das Scharwenka Kulturforum
laedt ein zum*

Weihnachtssingen

gemeinsam mit Chören aus Bad Saarow.



*Liedtexte vorhanden.
Glühwein, Früchtetee und Knabberzeug
für einen "schmalen Taler" verfügbar.*

*Wir freuen uns auf Sie
am 19.12.2015, 16.00 Uhr
im Scharwenka Kulturforum*



*Veranstalter: Scharwenka Stiftung/Kulturforum,
Moorstraße 3, 15526 Bad Saarow
Eintritt ist frei. Über Spenden würden wir uns freuen.*

Eine Fotocollage zum Klindworth- Scharwenka Konservatorium Neu im Bestand:



In der Zeitschrift „Berliner Leben“ von 1907/01 wurden auf Seite 16 im Rahmen der Berichte über das Berliner Musikleben diese Fotos gedruckt. Eins zeigt, welches großes Orchester das Konservatorium besaß und vor allem gibt es einen Eindruck vom Konzerthaus, das durch das persönliche Engagement von Direktor Robitschek 1906/7 in der Lützowstr. 79 in der Nähe des Konservatoriums entstand. Dieser Saal wurde vor einigen Jahren wiederentdeckt und dient bis heute als Lager. Nähere Information unter: http://www.scharwenka-stiftung.de/daten/archiv/nachrichten/2014/2014_02_24_wiederentdeckung_konzertsaal_konserv_klindw_scharw.pdf

Schöne Feiertage und ein gesundes, glückliches Neues Jahr

Das wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen die Scharwenka Stiftung und der Scharwenka Kulturforum e.V., (bisher Scharwenka Komponierhaus e.V.). Wir können alle gemeinsam, Sie eingeschlossen, ein in jeder Hinsicht erfolgreiches zweites Jahr im Scharwenka Projekt abschließen. Dies aber nur aufgrund eines großen ehrenamtlichen Engagements vieler Scharwenka Freunde|innen, dafür auch hier ein herzliches Dankeschön. Aber an dieser Stelle gebührt auch den zahlreichen Spendern und Unterstützern der Dank, ohne deren finanzielle Hilfe wäre es nicht möglich gewesen, qualitativ hochwertige Veranstaltungen zu moderatem Preis, für junge Leute stets bei freiem Eintritt, anzubieten und die musealen Sammlungen zu Scharwenka weiter beachtenswert zu entwickeln. Seien Sie bitte alle unserem gemeinsamen Anliegen auch in Zukunft zugetan!

Ihr Peter Wachalski